
ПРОТОКОЛ  

 отчетно-выборной Конференции  

Региональной Общественной организации «Объединение 

Корейцев Ростовской области» 

  
11 февраля  2023 г.                          г. Ростов-на-Дону 

                                      Донская публичная библиотека 

Начало: 11 часов 00 минут 

Окончание: 13 часов 00 минут 

 

Всего членов РОО «ОКРО» - 450 человек 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  

Физические лица: 67 делегатов.(1 делегат от 10 членов) 

 

Кворум имеется. Конференция правомочна. 

 

                         

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выборы в Президиум  Конференции (председателя, секретаря и 

счетной комиссии. 

2. Вручение премий и благодарственных писем.  

3. Отчет Председателя РОО «ОКРО» о работе за 2022 год. 

4. Финансовый отчет контрольно-ревизионной комиссии. 

5. Выступления руководителей структурных подразделений ОКРО. 

6. Организационная структура ОКРО. 

7. Внесение изменений в состав Правления «ОКРО». 

8. Разное. 

9. Утверждение и подписание протокола конференции. 

 

СЛУШАЛИ:  

 

1. Председатель РОО «ОКРО» Ли В. М-Г., открыл Конференцию, 

поприветствовал делегатов Конференции и предложил избрать 

рабочий Президиум в составе 5 чел. и секретаря. Чжен Владимир 

Иванович, председатель Батайского отделения РОО «ОКРО», 

предложил следующие кандидатуры: Тян Сергей Григорьевич, Лигай 

Марат Валентинович, Огай Елена Елисеевна, Эм Александр 

Николаевич, Ли Владимир Мен-Гукович. Секретарем – Цой Ирину 

Юрьевну. Эм А.Н. предложил избрать Чжен Владимира Ивановича - 

ответственного за подсчет голосов.  

 

Вопрос об избрании рабочего президиума Конференции вынесен на 

голосование. 

 

2. Председатель  РОО «ОКРО» Ли В.М-Г. вручил благодарственные 

письма за многолетний труд на благо корейской диаспоры Ли Галине 

Алексеевне и Цой Татьяне Борисовне. 

   Также вручил благодарственные письма спонсорам: 

- Огай Юрию Сергеевичу – председателю благотворительного фонда 

«памяти Огай Сергея Моисеевича»; 

- Тен Сергею Иннокентьевичу – экс-президенту ОКРО; 

- Огай Денису Юрьевичу; 



- Ким Степану Антоновичу; 

- Ким Михаилу Степановичу; 

- Цой Владимиру Григорьевичу; 

- Цой Андрею Григорьевичу; 

- Цай Игрю Герасимовичу,  

и членам бизнес-клуба «Дон»: 

- Эм Александру Николаевичу; 

- Хан Олегу Аркадьевичу; 

- Ким Эдуарду Николаевичу; 

- Лигай Алексею Маратовичу; 

- Ли Валерию Анатольевичу; 

- Огай-Ким Феликсу Владимировичу; 

- Шегай Александру Вячеславовичу; 

- Ли Юлии Эльмировне; 

- Цой Екатарине Викторовне. 

    

Премии фонда «Памяти Огай Сергея Моисеевича» вручил 

представитель фонда Огай Сергей Юрьевич: 

- народному ансамблю корейского танца «Кым Ган Сан»,   

руководитель Цой Алтынай Н.; 

- Ким Данилу; 

- Хен Никите; 

- Чен Олесе; 

- Ким Дарье. 

 

Дипломы 5 конкурса исполнителей корейской традиционной музыки 

(Ю.Корея) вручил председатель корейского культурно-

просветительского центра «Дон-Янь» Эм Александр Николаевич: 

- диплом 1 степени в номинации Традиционный танец, категория 

«Новичок» - фольклорный ансамбль «Ариран» ст. Ольгинская, 

руководитель Цой Ирина Юрьевна; 

- диплом 2 степени в номинации Традиционный танец, категория 

«Умелец» - ансамбль корейского танца «Мугунхва» Корейский 

культурно-просветительский центр, руководитель Цой Ирина 

Юрьевна; 

- диплом № степени в наминации Самульнори, категория «Умелец» - 

ансамбль корейского танца «Мугунхва» Корейский культурно-

просветительский центр, руководитель Цой Ирина Юрьевна. 

 

3. Отчет председателя РОО «ОКРО» - ЛИ Владимира Мен-Гуковича: 

    Уважаемый Сергей Григорьевич! 

    Уважаемый Президиум! 

    Уважаемые делегаты Конференции! 

    Сердечно приветствую вас и благодарю за участие в отчетно-

выборной конференции, которая является высшим руководящим органом 

РОО «Объединение корейцев Ростовской области». 

         Основной документ на основании которого ведет свою работу 

наша организация – это Устав, который был утвержден с внесенными 

изменениями, 22 января 2022 года на отчетно-выборной конференции 

делегатов РОО «ОКРО» и зарегистрирован в органах Юстиции 30 марта 

2022 года. 

   Деятельность нашей организации заключается в содействии нашему 

народу в удовлетворении национальных и культурных потребностей, в 

возрождении, сохранении и развитии традиций и культуры, изучению 

родного языка, а также в подъеме национального самосознания и 



нравственности, развитии и гармонизации межнациональных отношений 

между всеми диаспорами. 

     И немаловажное место в этой работе занимают культурно-

массовые мероприятия, которые мы  проводили в течение года. 

Перечислю только основные, значимые мероприятия: 

- праздник «Соллаль» новый год по лунному календарю, 

- мероприятие, посвященное Первомартовскому движению за 

независимость Кореи, 

- Праздник «Тано», в котором приняли участие структурные 

подразделения ОКРО, 

-  принимали участие в праздновании Дня Победы, 

- в июне участвовали в региональном форуме по тематике 

межэтнических отношений, выставка «Россия объединяет», 

- являясь членом  Консультативного совета при губернаторе РО, 

принимаю участие в заседаниях раз в квартал, 

-12 июня – День России, парк Левобережный, представлена корейская 

кухня с национальными костюмами, 

-26 июня выезжали в г. Волгоград, где приняли участие в фестивале 

корейской культуры, в рамках меморандума о дружбе и сотрудничестве 

между регионами России: Нижний Новгородская область, Волгоградская 

область, астраханская область, Ростовская область, Республика 

Калмыкия,  

- 15 августа, мероприятие, посвященное Дню независимости Кореи, 

- участие в мероприятиях, посвященных Дню города, 

-участие в мероприятиях, посвященных «Дню национального единства». 

    Особое место занимает проведение фестиваля корейской культуры, 

который по форме является нематериальным культурным наследием 

нашего народа.  

 3 декабря 2022 года прошел фестиваль корейской культуры на Дону, 

посвященный 30-летию по объединению корейцев Ростовской области, 

на котором присутствовало более  600 чел. Благодаря слаженной 

работе всех звеньев объединения фестиваль прошел на высоком 

техническом и художественном уровне. Хочу выразить благодарность 

всем участникам фестиваля, особенно руководителям наших 

коллективов, родителям, нашим прекрасным детям, за поддержку и 

помощь в проведении фестиваля. Также благодарю спонсоров нашего 

фестиваля, которые оказали материальную помощь: 

- Тен Сергея Иннокентьевича, 

- Ким Степана Антоновича, 

-  бизнес-клуб «Дон»,  

- Огай Дениса Юрьевича, 

- Цой Андрея Григорьевича, 

- Цой Владимира Григорьевича, 

- Цай Игоря Герасимовича, 

- Чжен Эдуарда Ивановича, 

- Ким Михаила Степановича. 

       Наши творческие коллективы, ансамбль «Кым Ган Сан», 

ансамбль «Муганхва» культурно-просветительского центра, ансамбль 

«Ариран» г. Батайск, ансамбль «Ариран» п. Ольгинский, ансамбль 

«Торади», хор «Щильгечон», детский хор «Пёнари» участвовали не 

только в мероприятиях различного уровня, но и становились 

неоднократными призерами всевозможных конкурсов и фестивалей. 

    Мы также принимали участие в мероприятиях, проводимых 

национальными диаспорами Донского региона, где достойно 

представляли корейскую культуру. Участвовали в многочисленных 



митингах, проводимых городом и областью, в поддержку Специальной 

военной операции. 

    Неоднократно принимали участие в сборе гуманитарной помощи 

воинам, участвующих в СВО и жителям Донбасса. В декабре наша 

организация в составе этнокультурных объединений приняла участие в 

гуманитарной миссии проводимой Федеральным агенством по делам 

национальностей и Правительством Ростовской области, с выездом на 

территорию Донбасса.  

    В формировании гуманитарной миссии, внес весомый вклад  Тен 

Олег Валерьевич, который был отмечен Благодарностью от 

руководителя Общероссийского Объединения Корейцев – Цо Василия 

Ивановича. 

   Мы дважды проводили  сбор денежных средств, для оказания 

помощи: 

- детям сиротам Донбасса (50 тысяч), 

- на операцию Ким Артуру (около 120 тысяч),  

и я выражаю огромную благодарность всем вам за помощь, за 

неравнодушие к беде наших соотечественников. 

    В рамках дальнейшего развития нашей организации и в целях 

объединения корейцев в регионах, в ноябре месяце, на общем 

собрании представителей Багаевского и Семикаракорского районов, 

было организовано объединенное отделение ОКРО из двух районов. 

Единогласно, Председателем выбран Ан Сергей Константинович, 

который активно начал свою деятельность. Желаю ему успехов в 

работе на благо нашей диаспоры.   

   И в дальнейшем мы будем вести работу, направленную на создание 

новых отделений в регионах области, где компактно проживают наши 

соотечественники.  

    Одной из приоритетных задач  является привлечение и участие 

наших соотечественников, из числа молодежи и людей среднего 

возраста, к работе нашей организации. Людей неравнодушных к 

будущему наших детей и внуков, ответственных за воспитание  

поколений в традициях и нравственности, присущих  нашему народу. И 

я уверен,  что в обозримом будущем у нас будет достойна смена, и 

мы продолжим связь поколений. 

    

Дорогие друзья!    

  И в завершении, я хочу выразить  слова благодарности всем, кто 

принимает участие в нашей работе, кто помогает и поддерживает, 

всем неравнодушным к судьбе нашей диаспоры, к нашей культуре и 

традициям, пожелать крепкого здоровья, огромного счастья, успехов 

в трудовой деятельности и благополучия в жизни! 

Спасибо за внимание! 

 

Вопрос об оценке работы председателя РОО «ОКРО» вынесен на 

голосование. 

 

   4. Финансовый отчет контрольно-ревизионной комиссии – Огай 

Елены Елисеевны: 

         На конференции РОО «ОКРО», 22 января 2022 года, на 

основании Устава, была избранна Контрольно-ревизионная комиссия в 

составе 3 человек: Огай Елены Елисеевны – председатель комиссии,  

Цай Римма Григорьевна и Ким Марина Владиславовна.  

    В июле 2022 года комиссия провела инвентаризацию имущества РОО 

«ОКРО», находящегося на временном хранении следующих структурных 

подразделений: 



- Батайское отделение ОКРО, председатель Чжен В.И.; 

- Ольгинское отделение ОКРО, председатель Ким Юлия Н.; 

- Народный ансабль «Кым Ган Сан», руководитель Цой Алтынай Н.; 

    Инвентаризация не проводилась: 

- Кулешовское отделение ОКРО, председатель Ким Екатерина Т., 

отказалась; 

- Веселовское отделение ОКРО, председатель Чжен Эдуард И., 

отсутствие имущества; 

- Матвеево-Курганское отделение ОКРО, председатель Ким Ольга С-Ч., 

отсутствие имущества; 

- Волго-Донское отделение ОКРО, председатель Квон Августина Н., 

отсутствие имущества.  

   По результатам ревизии, Контрольно-ревизионной комиссией  

составлены описи имущества и акты приема-передачи имущества во 

временное пользование с выше перечисленными структурными 

подразделениями. 

   Далее был составлен финансовый отчет деятельности ОКРО за 2022 

год. 

   На основании расшифровки по движению денежных средств из банка 

«Центр-Инвест» за период с 1 января 2022 года по 31 декабря 2022 

года, составлен отчет: 

1. Общая сумма поступлений на расчетный счет – 273400 руб. (Двести 

семьдесят три тысячи четыреста руб.), в том числе: 

 - Добровольный взнос (Ли В.М-Г.) – 54500 руб., 

 - Министерство региональной политики (на проведение    фестиваля) 

– 118900, 

- Целевой добровольный взнос (Цай Игорь Герасимович) – 100000 руб. 

2. Общая сумма спонсорских денег составила - 170000 руб. 

(сто семьдесят тысяч руб.), в том числе: 

- Тен Сергей Иннокентьевич – 50000 руб., 

- Бизнес-клуб «Дон» - 50000 руб., 

- Огай Денис Юрьевич – 30000 руб., 

- Цой Андрей Григорьевич – 30000 руб., 

- Ким Степан Антонович – 10000 руб. 

- Ли Владимир Мен-Гукович – 72500 руб. 

Итого общая сумма поступлений составила: 513400 руб., 

(Пятьсот тринадцать тысяч четыреста руб.) 

3. Общая сумма затрат составила – 393270 руб. 

(Триста девяносто три тысячи двести семьдесят руб.), в том числе: 

- Оплата за аренду помещения (Юридический адрес) – 21600 руб., 

- Оплата за аренду Дворца культуры железнодорожников для 

проведение фестиваля корейской культуры на Дону – 99640 руб., 

- Печать газеты «Корейцы Дона» - 44500 руб., 

- Оплата госпошлины за регистрацию Устава – 800 руб., 

- Услуги банка – 10530 руб. 

- Автотранспорт – 31000 руб., 

- Фото и видеосъемка – 10000 руб., 

- Оплата ведущему – 15000 руб., 

- Оплата за гостиницу и питание гостей – 29500 руб., 

- Подарки участникам концертной программы – 46000 руб., 

- Фуршет для гостей и диаспор – 72000 руб., 

- Прочие расходы – 12000 руб. 

 

ИТОГО:  Остаток на счету  на 1 января 2023 года составляет -  

120130 руб. (Сто двадцать тысяч сто тридцать руб.). 

 



    

Вопрос об утверждении финансового отчета вынесен на голосование. 

 

    5. В своих выступлениях руководители структурных подразделений 

РОО «ОКРО» вкратце рассказали о своей работе, которая проводилась 

в течении года на основании планов работ отделений и общего плана 

РОО «ОКРО»: 

      - Отчет о работе Батайского отделения ОКРО - председатель   

Чжен Владимир  Иванович; 

     - Отчет о работе Ольгинского отделения ОКРО – председатель 

Ким Юлия Ноколаевна; 

- Отчет о работе Веселовского  отделения ОКРО - председатель  Чжен 

Эдуард Иванович; 

      - Отчет о работе М.Курганского отделения ОКРО – председатель 

Ким Ольга Сен-Чировна; 

       - Отчет о работе Багаевского и Семикаракорского отделений 

ОКРО, заместитель председателя - Ли Надежда Анатольевна. 

      - Отчет о работе Корейского культурно-просветительского 

центра - председатель Эм Александр Николаевич 

      - Отчет о работе  МНКАКР «Донильсон» - председатель Лигай 

Марат Валентинович. 

      - Председатель Объединения корейцев Азовского района Ким 

Екатерине Тимофеевне заявила о выходе объединения из состава ОКРО, 

о решении работать самостоятельно в своем районе, что является 

нарушением Устава ОКРО. Так как объединение корейцев Азовского 

района не входило в состав ОКРО, то выйти из него она не в 

состоянии. Вопрос о включении объединения корейцев Азовского 

района, должен был быть рассмотрен на нынешней конференции. Также 

Ким Е.Т. изъявила желание продолжить работу  председателем  

Кулешовского отделения ОКРО. Этот вопрос должны решить жители с. 

Кулешовка на общем собрании. 

 

    6. Организационная структура РОО «ОКРО».  

В связи с образованием  отделения ОКРО Багаевского и 

Семикаракорского районов, председатель РОО «ОКРО» Ли В.М-Г. 

предложил включить в состав ОКРО отделение в качестве структурного 

подразделения. 

     Вопрос о включении отделения Багаевского иСемикаракорского 

районов вынесен на голосование.   

 

    7. Состав Правления ОКРО. 

Председатель ОКРО Ли В.М-Г., на основании протокола заседания 

Правления от 25 декабря 2022 года, предложил исключить из состава 

Правления ОКРО: 

- Пак Валерия Борисовича – председателя Волго-Донского отделения 

ОКРО (протокол собрания актива); 

- Хан Владимира Леонтьевича – председателя Семикаракорского 

отделения ОКРО (протокол собрания актива). 

     Вопрос об исключения Пак В.Б. из состава Правления ОКРО 

поставлен на голосование. 

     Вопрос об исключении Хан В.Л. из состава Правления ОКРО 

поставлен на голосование. 

    Также Ли В.М-Г. предложил конференции включить в состав 

Правления РОО «ОКРО»: 

- Пяк Ольгу Валентиновну, председателя родительского комитета 

корейского культурно-просветительского центра. 



   Вопрос о включении Пяк О.В. в состав Правления ОКРО поставлен 

на голосование. 

- Ким Елизавету Тимофеевну, члена актива корейского культурно-

просветительского центра. 

   Вопрос о включении Ким Е.Т. в состав ОКРО вынесен на 

голосование. 

- Ан Сергея Константиновича, председателя отделения Багаевского и 

Семикаракорского районов. 

   Вопрос о включении Ан С.К. в состав ОКРО вынесен на 

голосование. 

- Огай Елену Елисеевну, члена актива Батайского отделения ОКРО. 

    Вопрос о включении Огай Е.Е. в состав ОКРО вынесен на 

голосование. 

    Заместитель председателя РОО «ОКРО» Эм Александр Николаевич 

предложил включить в состав ОКРО Шегай Светлану Валентиновну, 

члена бизнес-клуба «Дон». 

    Вопрос о включении Шегай С.В. в состав ОКРО вынесен на 

голосование.  

 

    8. Разное. 

    В отделе «Разное» выступили: 

- Председатель контрольно-ревизионной комиссии Огай Елена 

Елисеевна попросила об освобождении от занимаемой должности, в 

связи с семейными обстоятельствами. 

    Вопрос об освобождении Огай Е.Е. от должности председателя 

контрольно-ревизионной комиссии поставлен на голосование. 

    Огай Елена Елисеевна предложила на должность председателя 

контрольно-ревизионной комиссии Ким Марину Владиславовну, члена 

комиссии. 

   Вопрос об избрании Ким М.В. на должность председателя 

контрольно-ревизионной комиссии поставлен на голосование. 

- Огай Сергей Юрьевич в своем выступлении дал оценку финансовому 

отчету, обратив внимание на недостаточное финансирование, 

отсутствие источников наполнения бюджета. Для решения вопроса по 

финансированию,  посоветовал обратиться за помощью к члену 

Правлению ОКРО Тен Олегу Валерьевичу. 

- Экс-президент ОКРО Цой Сергей Дюфирович, обратился к 

председателю Ли В. М-Г. с предложением о возможности присвоения 

руководителю ансамбля «Кым Ган Сан» Цой Алтынай Н., звания 

«Заслуженного работника культуры». 

 

    

9. Вынесен на голосование вопрос об утверждении и подписании 

данного протокола. 

 

 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

1. Избрать Председателем Президиума Конференции Эм Александра 

Николаевича, секретарем Конференции Цой Ирину Юрьевну. 

Ответственный за подсчет голосов – Чжен Владимир Иванович. 

 Голосовали: «ЗА» 66  делегатов, «ПРОТИВ» 0 делегатов. 

 

2. Признать работу председателя РОО «ОКРО» за 2023 год 

удовлетворительной. 



Голосовали: «ЗА» - 66 делегатов, «ПРОТИВ» - 0 делегатов. 

 

3. Принять к сведению финансовый отчет контрольно-ревизионной 

комиссии за 2022 год.   

 Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0 делегатов. 

 

4. Принять к сведению отчеты о проделанной работе руководителей 

структурных подразделений ОКРО за 2022 год. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0 делегатов. 

 

5. Ввести в состав РОО «ОКРО» объединенное отделение Багаевского и 
Семикаракорского районов в качестве структурного подразделения. 

    Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

6. Вывести из состава Правления РОО «ОКРО» Пак Валерия Борисовича. 
    Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

7. Вывести из Состава Правления РОО «ОКРО» Хан Владимира 

Леонтьевича.  

Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0 делегатов. 

 

8.Ввести в состав Правления РОО «ОКРО» Пяк Ольгу Валентиновну. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

9. Ввести в состав Правления РОО «ОКРО» Ким Елизавету Тимофеевну. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

10. Ввести в состав Правления РОО «ОКРО» Ан Сергея  

Константиновича. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

11. Ввести в состав Правления РОО «ОКРО» Огай Елену Елисеевну. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

12. Ввести в состав Правления РОО «ОКРО» Шегай Светлану 

Валентиновну. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

13. Освободить от должности председателя контрольно-ревизионной 

комиссии Огай Елену Елисеевну. Поблагодарить Огай Е.Е. за 

проделанную работу. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

14. Избрать председателем контрольно-ревизионной комиссии Ким 

Марину Владиславовну. 

   Голосовали: «ЗА» - 66  делегатов, «ПРОТИВ» - 0  делегатов. 

 

 15. Протокол Конференции утвердить и подписать. 

 Голосовали: «ЗА» -66 делегатов, «ПРОТИВ» - 0 делегатов. 

 

 

 

Председатель Президиума Конференции_______________Эм А.Н.  

 

 

Секретарь Президиума Конференции _________________Цой И.Ю.  
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